



Dandelion

神田小学校 学校だより

令和3年4月28日発行

第82号

子どもたちも少しずつ慣れてきました！

学校生活が始まり、3週間が過ぎようとしています。1年生も学校生活に慣れてきました。2年生から6年生も、新しいクラスメイトとも打ち解け、元気に生活することができています。

昨年度のこの時期は臨時休校中で、先の見えない状況に不安な日々を過ごしていました。今年度も、まだまだ安心はできませんが、様々な対策を講じながら、子どもたちの学校生活が充実したものになるよう、行事や活動を行っていきたいと思います。

また、4月は気持ちを引き締めてがんばろうとする時期で、子どもたちも緊張する場面が多いと思います。ご家庭でも、いろいろお話を聞いていただき、子どもたちの心を和らげてあげてください。

4月14日(水)

1年生を迎える会

例年は全学年で1年生を迎える会を行うのですが、今年度は1年生と6年生だけで、1年生を迎える会を行いました。

6年生の立派な姿に、1年生は見とれるとともに、お世話になるペアのお兄さん、お姉さんの顔も覚え、これからがとても楽しみになったようです。



4月22日(木)

授業参観

2・3時間目を公開授業とし、各学級の参観人数が半分になるよう、名簿番号で分散して参観を実施しました。



子どもたちにとっては、とても久しぶりの授業参観です。特に、2年生にとっては、小学校での初めての授業参観です。みんなとても楽しみだったようで、昇降口にお出迎えに来る児童も見かけました。

たくさんの保護者の方にご参観いただきましたが、会話や子どもたちとの接触などにもご配慮いただき、子どもたちの様子を見ていただくことができました。ありがとうございました。

ペア学級が決まりました！

神田小学校では、いろいろな場面でペア活動が行われます。運動会では、ペア種目もあり一緒に競技を行います。

先日の抽選会で、それぞれのペアと赤組白組の組分けが決まりましたのでお知らせします。

赤組		白組	
ペア 1-B	と 6-2	ペア 1-A	と 6-1
ペア 2-2	と 4-1	ペア 2-1	と 4-2
ペア 3-1	と 5-1	ペア 3-2	と 5-2

※1年生のAとBは、名簿番号で分けられています。お子さまにご確認ください。



☆☆おしらせ☆☆

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配される中、大府市として、以下の対応が決定しましたのでお知らせします。保護者の皆様におかれましては、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。

また、今後の教育活動における延期や中止などがあれば、その都度学校だより等で連絡をさせていただきます。不明な点などあれば、教頭までお問い合わせください。

<プールの授業について>

本年度はプールの授業を行いません。更衣および活動中の密状態、プール活動のための感染予防対策実施に必要な教職員の人数不足などの要因を鑑み、本年度のプール活動を中止といたします。

<都市間交流事業(遠野市訪問)について>

毎年、大府市の小学生20名が遠野市を訪問し、遠野市の文化や伝統に触れる体験や遠野市の小学生との交流を行っています。本校からも、4～6年生から応募を募り、2名が参加していました。しかし、令和3年度の都市間交流事業(遠野市訪問)も実施しないこととなりました。残念なことではありますが、本年度も募集をいたしません。



もうすぐゴールデンウィークです。子どもたちにとっては、待ち遠しい楽しいお休みです。疲れが溜まっている子もいると思います。充実した休日となり、子どもたちがリフレッシュして、また元気に登校できるよう、コロナウィルスの感染に十分気をつけながら生活をしていただければと思います。

はばたけ神田っ子



先日、知多メディアテレビが神田っ子の取材に来ました。地域のニュースで、子どもたちの様子を伝えるためです。10名ほどにインタビューということでしたので、代表児童を決めて話してもらおう方法もありましたが、今回は子どもたちに任せてみました。事前に大放課に取材があることを知らせ、インタビューを受けたい児童は自由に受けるように知らせました。受けたくない児童は、いつも通り大放課を遊ぶようにも伝えました。もしかしたら、引っ込み思案な神田っ子は、誰も取材に応じないのではと心配もしていましたが.....杞憂でした。

カメラを取り囲み、インタビューを受けようと自然に列まで作り、取材の記者さんがタジタジになるくらい、元気いっぱいの神田っ子でした。